



MEGALITH

SOLDATEN DES GEISTES



ÜBERBLICK: MEGALITH – GIPFELSTÜRMER / STORMING THE SUMMIT

Interpret:	Albumtitel:	Veröffentlichung:
Megalith	Gipfelstürmer / Storming the Summit	20. Juni 2008

Vertrieb:	Label:	Gebiet:	Format:
CMS GmbH	ARTicaz	Weltweit	CD

Katalognummer:	EAN:	Herkunft:	Stil:
ARZV-08-001	4260098043068	Wiesbaden, Deutschland	Metal / Gothic / NDH

CD			
#	Titel	Zeit	Cover
01	Zukunftspläne	3:41	
02	Gipfelstürmer	3:08	
03	Deutsches Herz	3:14	
04	Der einsame Jäger	4:25	
05	Die Geier	3:53	
06	Wir lieben den Tod	3:19	
07	Eines Tages	4:07	
08	Ein Traum von Ende und Anfang	4:13	
09	Die Brücke	3:33	
10	Das Tor	5:10	
11	Schämst du dich nicht?	3:45	
12	Aufbruch in die dunkle Nacht	3:25	
13	March ör Die	3:56	
14	Trail of Tears	4:05	

Info

MEGALITH sind die Nachfolge-Band des Ex-Agathodaimon Gitarristen Hyperion. Während Agathodaimon professionellen, aber auch relativ traditionellen Gothic-Metal spielen, hat sich Hyperion mit MEGALITH in eine avantgardistische und experimentelle Richtung weiterentwickelt. Ohne, dass der Sound zusammengewürfelt klingen würde, gelingt es MEGALITH auf GIPFELSTÜRMER, Elemente aus dem Black-, Heavy-, Gothic- und Folk-Metal zu vereinen, eine Dosis Neue Deutsche Härte beizugeben und ein paar Ausflüge in den Neo-Klassik Bereich zu unternehmen. Das Album glänzt mit einer Spielzeit von 54 Minuten, einer sehr professionellen und kraftvollen Produktion, einem vielseitigen Gesang zwischen Aggression und Melancholie, einzigartigen Kompositionen und natürlich mit den kompromisslosen deutschsprachigen literarisch-inspirierten und gesellschaftskritischen Texten, für die MEGALITH schon zu Demozeiten berühmt waren. Die außergewöhnlich gehaltvolle Aufmachung (das Booklet zählt wieder 28 Seiten!) tut ihr übriges, um GIPFELSTÜRMER zum würdigen Nachfolger ihres viel gepriesenen Debuts zu machen. Abseits aller Genres, Klischees und Konventionen zeichnen sich Megalith durch eine Originalität, Identität und Authentizität aus, die gerade unter den professionellen Bands in der deutschen Metal-Szene sehr selten geworden ist.

- Notizen**
- Ehemalige Agathodaimon-Mitglieder
 - 14 energiegeladene und atmosphärische Lieder
 - Kraftvoller und kristallklarer Sound
 - 54 Minuten Spielzeit
 - 28-Seitiges Booklet in edlem Design
 - Aussagekräftige und wortgewaltige deutschsprachige Texte
 - Eigenständiger und abwechslungsreicher Stil (wie in der Info beschrieben)
 - Nachfolgealbum des hochgelobten Debuts „Soldaten des Geistes“